



知念っ子



校長だより 第21号
南城市立知念小学校
校長 金城奈津子
令和5年7月19日(水)

水やり、土の耕し、頑張っています。
～ 夏の日差しをあびて、ひまわり開花中! ～



知念小は年中、校庭に花が咲いています。

毎朝、栽培委員と環境整備部の先生方が水やりや、土を耕す等、手入れしているからです。

「地を養えば 花は自ずから開く」という言葉があります。子供を育てるのに似ています。

植物は、水を与え過ぎると根腐れし、水を与えなさ過ぎると枯れてしまいます。

子育ても甘えさせすぎや、構わなさ過ぎも、同様で、そのちょうど良い加減を見極めるのが難しいですね。

その役目を保護者だけで行うことは、とても大変なことです。だからこそ、学校と保護者が常に連携し、子供の情報を共有して、適宜、適切な教育を行い、大きく育ててあげていくのが大切だと思います。

もうすぐ夏休み!

もうすぐ夏休み。子供たちは1学期の学習をまとめているところです。休み時間になると暑さをものともせず、外で一生懸命遊んでいます。

学級では熱中症対策として、定期的に水分補給の時間を確保しています。

3年



3年

清掃週間(7/10～7/14)

*1 学期終業式
7月20日(木)

*2 学期始業式
8月29日(火)

*休校(旧盆のため)
8月30日(水)

5年食育授業

「よりよい朝ごはんについて考えよう」



食べる時間がない時は?

朝、食欲がない時は?



インターシップ終了



3名とも授業の手伝いや休み時間は子供たちとふれあっていました。